

## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll 51. Ratssitzung vom 27. Mai 2015**

**965. 2015/103  
Postulat der Grüne-Fraktion vom 08.04.2015:  
Elektrizitätswerk, Beibehaltung der Ausgabenhöhe für das taktische Sponsoring**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

***Markus Kunz (Grüne)** begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 863/2015): Die Weisung spricht sich nur zum strategischen Sponsoring aus, nicht aber zum taktischen. Es gibt nicht nur formelle, sondern auch materielle Unterschiede. Der Zweck des ewz-Sponsorings ist die Absatzförderung und dazu muss das ewz die Kunden erreichen. Es macht Sinn, eine grosse Zahl von kleinen Sport- und Kulturvereinen in Zürich und in Graubünden zu unterstützen.*

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe Stellung.

***STR Andres Türler:** Im Gemeinderat wurde nur über das strategische Sponsoring abgestimmt, aber seitens Stadtrat wurde das ganze Konzept erklärt. Man kann nicht auf der einen Seite kürzen und auf der anderen sagen, wir oder das ewz müssen uns nicht an das Konzept halten. Es ist ein paralleles Minimieren. Die Ausgabendisziplin muss auf beiden Seiten funktionieren.*

Das Postulat wird mit 57 gegen 60 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat